



# 「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切にし、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成  
水俣第一小学校長 田村 紀広

## 全力・協力・努力～笑顔あふれる運動会～

団長による選手宣誓



10月9日(日)曇り空で天候が心配される中、水俣第一小学校の運動会を開催しました。本年度も、新型コロナウイルス感染症対策で人数を制限しての実施でしたが、いかがだったでしょうか。

保護者の皆様には、前日準備や当日の駐車場整理、受付など多くの面でご協力をいただきました。お陰様で、素晴らしい環境の中、子供たちにとって充実した素晴らしい運動会を開催することができました。改めて感謝申し上げます。

「全力・協力・努力～笑顔あふれる運動会～」というテーマの下、練習に励む子供たちを見守ってきましたが、運動会当日の子供たちの姿から、また一段と成長してくれたと思っています。

初めての運動会となった1年生は、かわいらしいダンスを交えた玉入れや元気いっぱい走る姿を見せてくれました。



1年生玉入れ。会長さんにもお手伝いいただきました。

2年生は、軽快な音楽に合わせて、息の合ったダンスを、4年生は、元気な掛け声で、力強い「一小ソーラン節」を披露してくれました。

3年生はマインクラフトというゲームの世界を再現し、5年生の台風の目では、白熱した走りを見せてくれました。いずれもチームワークと集中力が必要でハラハラしながら見ていました。

そして小学校生活最後の運動会である6年生は、これまでの感謝の気持ちを込めて美しい集団演技を見せてくれました。また、運動会を自分たちの力で運営するという強い気持ちも見られ、係りの仕事も意欲的に取り組んでいました。

観覧いただいた学校評議員の皆様からも、  
・元気良い、一生懸命の姿を見ることができた。  
・笑顔で楽しそうに参加しているのが印象的。  
・上級生の動きもきびきびとしていて頼もしい。  
・駐車場や受付など育友会の皆様の対応が気持ちよかったです。

など、多くのお褒めの言葉をいただきました。

子供たちが、この経験をこれからの学校生活に生かし、さらに成長できるよう日々の教育活動を進めていきます。

学校のホームページでは他の写真もカラーで掲載しています。ご覧ください。

## 3年ぶり開催 小体連陸上記録会

10月13日(木)には、午後から水俣市小体連陸上記録会がエコパークで開催されました。新型コロナの影響で、3年ぶりの開催となりましたが、本校からも5,6年生が参加しました。

100m、800m、ボール投げ、走り幅跳び、400mリレーの5種目を行い、各学校の子供たちと一緒に競技に出場し、交流を深めることができました。

一小の子供たちにとっては、運動会直後ということもあり、十分な練習を行うことができませんでした。しかし、力強い走りや粘り強く頑張る姿が見られ、ここでも子供たちの成長を実感することができました。11月の3ケン集会で表彰等を行う予定です。



1年生

ゴー！ゴー！玉入れ



2年生



一小的みんなにサチアレ



3年生



ワクワク・ドキドキ マインクラフト

サンサンリレー

4年生

一小ソーラン節



5年生

台風一小号 上陸



6年生

集団演技～でっかい花火打ち上げます



このバトン、君たちに託す



職員チームも6年生リレーに参加しました。写真は、6年担任のバトンパスです。結果は、最下位。6年生の成長を改めて実感した瞬間です。